

Saint-Vincent de Paul sont venus, suivant l'usage, offrir leurs vœux du nouvel an à Sa Grandeur Mgr l'Archevêque. M. C.-J. Magnan, président du Conseil particulier, et M. E. Foley, ont exprimé les souhaits de tous, respectivement en français et en anglais. Monseigneur prit ensuite la parole et adressa aux charitables sociétaires des félicitations pour le bien qu'ils font, et d'utiles conseils pour leur sanctification et pour le développement de leur œuvre de charité.

— En cette même journée de dimanche, S. G. Mgr d'Eleuthéropolis assista à la messe paroissiale de Beauport, et adressa à la multitude des fidèles un éloquent sermon sur la Tempérance. Sa Grandeur renouvela ensuite, au nom de tous, les promesses déjà faites de bien pratiquer cette vertu.

Avant de revenir à Québec, Mgr l'Auxiliaire fit une courte visite au Couvent paroissial et au Collège des Frères.

— Mardi matin, dans l'église du Saint-Sacrement des Franciscaines Missionnaires, a eu lieu un service funèbre solennel pour le repos de l'âme des victimes qui ont péri en Italie et en Sicile, lors des effroyables tremblements de terre du 28 décembre. L'office divin a été célébré par M. l'abbé Giov. Beccaria, missionnaire des émigrants italiens, et qui vient de passer quelques jours à Québec. S. G. Mgr l'Archevêque a présidé aux cérémonies de l'absoute.

— Monseigneur l'Archevêque a commencé, lundi de cette semaine, la visite canonique annuelle des couvents de la ville.

— Pour réparer une omission que l'histoire pourrait nous reprocher, mentionnons les faits suivants, qui s'éloignent déjà dans le passé :

Monseigneur l'Archevêque, malgré une indisposition un peu sérieuse, a pu remplir le programme habituel des réceptions du nouvel an.

Le 31 décembre, notamment, Sa Grandeur a reçu les vœux du clergé séculier et régulier de la ville et des environs, réuni en grand nombre dans le salon de l'Archevêché. C'est Mgr l'Auxiliaire qui exprima les souhaits que tous les cœurs formaient pour le bonheur du premier pasteur du diocèse.

Le 1er de l'an, NN. SS. l'Archevêque et l'Auxiliaire, et le personnel du palais archiepiscopal, réunis au salon, reçurent les visites d'un très grand nombre de citoyens de toutes les